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大家好，关于大豆期货行情回顾很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于大豆期货行情回顾网的知识，希望对各位有所帮助！
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2020.3.2大豆期货下跌对现货价格有影响吗？

大豆期货下跌对现货的交易价格有影响吗？答案是不

仅管目前期货市场大豆行情有下跌趋势，但是就目前国内外现货市场交易量来讲，
现货市场的价格是不会随着期货市场的波动而动的。有以下几个论点：

单从目前的收购情况来看现在的大豆行情看涨，外销价格已突破2元，可以说今年
的大豆在疫情中又迎来了春天。

东北地区的大豆外销装车价为2-2.1元每斤，而南方地区的装车价为2.35-2.45元每
斤，目前的总体行情比较杂乱，震荡的区间也非常大。而各地的复工进度也在利好
的转变，大豆的市场依旧非常红火，那么它的价格是否会一直持续疯狂呢？

仅从目前的收购价来看，现在的大豆价格也达到了非常高的水平，全国的均价保持
在3545.79元每吨，而上周的大豆均价则是在3523.16元每吨，上个月的均价为349
4.52元每吨，由此可见其行情很是不错，一直呈现出上涨的趋势。

国内目前的东三省地区大豆价格比较高，长春为3750元每吨，嫩江为3700元每吨
，大连的大豆为3750元每吨。华北地区的价格更是可观，其石家庄大豆已经卖到了
3920元每吨的高价，而天津的大豆价格为3800元每吨，距离2元大关近在咫尺，这
应该是近年来行情最好的时候。可能有人会疑惑，不管是东北还是华北地区，价格
都在3600元每吨以上，为何大豆的均价为3500元每吨呢？其实还是进口的大豆拉
低了国内的均价，进口的目前普遍都是在3260元每吨。

至于今后的大豆总体价格如何，主要是受到几个因素的影响，我们一起来看看：

一、支撑上涨的因素
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1、俄罗斯港口关闭大家都知道，进口的大豆分为转基因豆和普通大豆，大多数国
家的都是转基因大豆，因此价格在1.6元每斤左右。但影响国产大豆的还要看俄罗斯
大豆，毕竟他们所种植的也都是普通豆，目前的俄罗斯港口依旧处于关闭状态，且
还称将延长开工时间，而目前的俄豆也已经上涨到了1.9-1.95元每斤，这就给国产
大豆一个有力的价格支撑。

2、惜售心理严重而现在的交通已经基本恢复，不过在春节前东北的大豆粮源就已
经紧张，而在年后迟迟收不到新的大豆，而目前的市场需求稳定增加，在这种情况
下只能消耗库存大豆，不少豆农有惜售的心理，如此一来支撑短期的豆价上涨。就
南方地区来说，因复工率比东北要好很多，加工企业对大豆的需求量也很高，且目
前农户的余粮也不过才2-3成，自然也会因惜售问题而让价格稳定增加。

二、不利因素

国储的收储行情如何，也会影响大豆的价格，每年中储粮收购200万吨大豆，但实
际上这几年的完成率才不过120-150万吨，因此国储收购大豆，很难让它的价格持
续上涨，可能随时都要暂停收储。当然进口大豆的影响因素也很大，毕竟转基因豆
的价格比较低，且我国也从加拿大、俄罗斯等进口非转大豆，因此这也会对国产大
豆带来一定的冲击。

总的来说，在短期内因复工需求大，大豆还是会呈现出上涨的行情，但长时间来看
，随着进口大豆的大量进入以及农民的卖豆，接下来的大豆行情还是会稳定下来。
总体看来，今年的粮食价格，不管是玉米还是大豆，还有小麦，整体行情都不错。
联合国粮农组织也预测，今年粮食价格会大涨。农民或许真正等来了种地的春天！

以上我的回答希望能够对大家有所帮助，喜欢我的朋友可以在下方留言，或者点点
关注！

大豆压榨低，豆粕疯狂上涨，期货新高后快速回落，未来何去何从？

榨油厂除了中粮的厂，其他都是国外的大鳄控制的，他们达成默契，年后不开工，
导致豆粕疯涨，而且油厂只给现付交易的提货，原有的订单不给提货，油厂狠狠地
赚了一笔，好像国家也没干预。等油厂赚够了，价格就愿逐渐回落了。

豆油期货为什么有基价

因为现货与期货之间交易时间的差异，所以形成了现货?期货＝基差的概念。豆油
也是如此。
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大豆油基差是指某一特定商品在某一特定时间和地点的现货价格与该商品近期合约
的期货价格之差，即：基差=现货价格-期货价格。基差可以是正数也可以是负数，
这主要取决于现货价格是高于还是低于期货价格。

现货价格高于期货价格，则基差为正数，又称为远期贴水或现货升水;现货价格低
于期货价格，则基差为负数，又称为远期升水或现货贴水。

股指期货究竟是什么鬼？

这两日被“股指期货”一词刷屏，缘由是中国金融期货交易所（中金所）发布了一
则消息！

为了方便理解，小白把他们的发布内容简化了一下，粗略地说是：

1、2月17日起，提高股指期货的交易手数，由原先的10手提高到20手；

2、股指期货的保证金由原来的40%降低到沪深300（20%）、上证50（20%）、
中证500（30%）；

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%。

这代表什么？大家似乎是懂非懂，有些干脆就看蒙了是吗？别急，小白这就给你解
释。

首先从基本的说起，什么是股指期货？

如果不清楚，股票总会知道吧？每个股票都会有自己的价格，比如现在贵州茅台每
股的价格是348元左右，那许许多多像贵州茅台这样的股票组合在一样，又怎么衡
量它的价格？一般指数来衡量，比如上证指数就代表了上交所股票交易的价格。

那什么是股指期货？

通俗的理解就是可以提前买卖指数（比如上证指数）的一个工具。

1、举例：李小白提前预测到未来上证指数价格涨到3400点，于是他从现在的价格
3130点买入，到3400点时卖出，赚了3400一3130=270点。

2、当然他也可以提前卖出：
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举例：张小白预感到未来股市不妙，非常担忧，于是他提前在目前的3130点上卖
出上证指数，跌到3000点后他又买回来，赚了3130一3000=130点。

这也就是我们平常所说的期货作空。

目前交易所里可以买卖股指期货指数一共有3种，一个是上证50，指上交所里规模
比较大的50只股票组成。一个是沪深300，是在上交所和深交所里挑出300只规模
比较大的股票构成的指数；还有是中证500，指除了沪深300以外，在上交所和深
交所时挑出500只规模比较大的股票构成的指数。

嘿嘿，小白费了那么大的笔墨，你应该明白股指期货是什么鬼了吧！

好了既然理解了，那我们就来说说中金所的“新规”（其实也不算新规）到底意味
着什么，小白逐一解读：

小白：原来我最多只能交易10手，现在提高到20手，我是不是更灵活，更方便了
呢？

小白：保证金其实相当于我们平常说的押金，你买进或者卖出股指期货首先要有一
定的押金。

举例：

A、现在沪深300一手的价格是102万（3430点×300元，1个点的价格是300元）
左右，如果是40%的保证金，你要40万左右就可以买到一手，如果是20%的保证金
，你只要20万可以买到一手。

可见，降低保证金使固定的资金下可以买到更多股指期货，提高了钱的使用效应，
当然也放大的资金的风险和收益。

B、举例：在保证金20%的情况下，王小白如果买入1手股指期货，但不幸的是沪
深300从他买进的是3430点跌到3400点，在悲伤之余算了一笔账，一供亏损了：

亏损：（3430一3400）×300×(1÷20%)=4.5万

亏损率：4.5÷20=22.5万（不少吧！）

3、手续费由原来的0.23%降低到0.09.2%；
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小白：这个就很好理解了，相当于你卖出股指期货的费用由原来的23%降低到9.2
%，对你肯定是一个利好。

说到了说大家可能就会产生一个疑惑，既然股指期货好处那么多，为什么不提前放
开呢？小白要告诉你：股指期货交易2015年6月以前是没有那么多限制的，2015年
股灾发生后，中金所把手续费提高到23%,保证金提高到40%，手数降低到10手，
当时的说法是为了“救世”。

可见，股指期货对股市的影响还是蛮大的，它们之间的关系如下：

1、利空+利多：股指期望对股市有助涨或助跌的作用，因为股指期货是从股市中
衍生出来的，它的涨跌对股民带来心理冲击。

举例：因为股指期货有保证金，少量的资金就可以撬动大的资金，所以他的波动性
往往很大，某一天非常喜欢股市的股民刘小白看到股指期货出现大跌后，那么他必
然非常担忧，那么他会不会卖出手中持有的股票呢？

2、利多：股指期货可以使机构的资金更大胆地做多股市，带来增量资金。

举例：XX基金是一个非常谨慎的机构，他买入AA股票组合后非常担忧下跌，这时
它做了一个决定，在买入AA股票组合的同时卖出对应的股指期货，这样未来即使股
市下跌，在股指期货那边还可以挽回一些损失，何乐而不为？（这就是专业人士所
说的对冲！）

但是XX基金作为一个机构，要买入股票同时卖出股指期货的数量往往是比较大，
原来的10手最高限制是远远不能满足他们的需要，但是在“新规”后由现在的10手
提高到20手，虽然变化不大，但也能部分满足机构的“口味”。正因为这样，很多
机构对股指期货的放大往往举双手赞成。

炒股就是这样，如果你想对接下来的趋势一目了然，想要结识更多牛股的朋友就多
学习方法，关柱笔者朋友圈，必定会让你的股票操作的更好！有许多一直关注的朋
友都有所改善操作，相信笔者的实力！而且不受任何费用！

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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